
（様式３） 
 

 会 議 の 要 旨 （ 議 事 録 ）  
 

会 議 の 名 称 令和２年度 鳥栖市民文化会館運営審議会 

開 催 日 時 
令和３年３月２４日 

１０：００～１０：３５ 
開 催 場 所 

鳥栖市民文化会館 
２階会議室２ 

出 席 者 数 委員７人 事務局３人 傍 聴 人 数 １人 

議 題 

①  会長及び副会長について 
② 令和２年度の文化会館の利用状況について 
③  令和２年度の事業報告について 
④ 鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

 

配 布 資 料 

・鳥栖市民文化会館の利用状況 
・令和２年度鳥栖市文化事業協会 事業実績 
・令和２年度アウトリーチ（訪問演奏）等実績 
・鳥栖市民文化祭開催統計 
・第 26 回フッペル鳥栖ピアノコンクール 2020 実績 
・鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

所 管 課 （課名）文化芸術振興課  （電話番号）０９４２－８５－３６４５ 



令和２年度 鳥栖市民文化会館運営審議会 議事録 
 
出席委員：渡邊会長、松田副会長、服部委員、德淵委員、山中委員、今村委員、 

権藤委員 
事 務 局：山津課長、今村参事、佐藤係長 
 
・委嘱状交付 各委員に配布 
・開 会 挨 拶 文化芸術振興課長 
 
 
議題 
① 会長及び副会長について 
② 令和２年度の文化会館の利用状況について 
③ 令和２年度の事業報告について 
④ 鳥栖市民文化会館の現状と今後について 
 
質疑 
 
○会長及び副会長について 
 
（事務局）鳥栖市民文化会館運営審議会規則第４条第１項の規定により、委員の皆

様の互選となっております。委員の皆様でお話いただき、選出をお願いし

ます。 
 
（委 員）事務局案はありますか。 
 
（事務局）前回に引き続き文化連盟から会長、区長連合会から副会長ということで

事務局から提案したいと思いますがいかがでしょうか。 
 
（委 員）賛成。 
 
 
○令和２年度の文化会館の利用状況について 
 
（委 員）コロナウイルスの関係で、諸室などの利用人数を定員の 50％にしてい

るということだが、使用料金はどうなのか。 
 
（事務局）使用料金はそのままにしている。 
 
○ 令和２年度の事業報告について 
 
（委 員）今年度は鳥栖市民文化祭の舞台発表を無観客で開催をされて、出演者の

反応はどんな感じだったのか。 
 
（事務局）２７団体が参加されて、出演団体に DVD を配布しているので、それを

見られて良かったと聞いている。また、展示部門についても、写真等出品

作品をホームページやプログラムで一つ一つ見ることができて、いつもと



は違った形で良かったと言われていた。 
 
（委 員）DVD も冊子も記念に残るということであれば、経費の問題もあると思

うが、今後も続けられたら参加者も喜ばれると思う。 
 
（委 員）出品した側からみても、他の方の作品も見れて参考になると言われてい

た。 
 
〇鳥栖市民文化会館の現状と今後について 
 
（委 員）会館の大規模改修を予定されているということだが、ホールの椅子の補

修や取替えもされるのか。 
 
（事務局）ホールの椅子の取替えをした場合は、大ホールだけでも２億円ほどかか

るため、毎年少しずつ悪いところから改修工事を行っている。 
 
（委 員）大規模改修でトイレは根本的に変わるのか。 
 
（事務局）トイレについては全部洋式化を予定している。また、大ホール側は女子

トイレの数を増やしたり、階段を降りなくても使用できるように考えて

いる。 
 
（委 員）駐車場を広くされるということだが、どのあたりをどういう風にされて、

何台くらい増えるのか。 
 
（事務局）これは都市計画課の事業で行っており、日本庭園のところを改修して

170 台程度の駐車場になると聞いている。その中に身障者用の駐車場も整

備される予定である。 
 
 
 
閉会 


